

# BROADCAST

## Semangat...! Warga Lembae Sepakat Menangkan Calon Bupati / Wakil Bupati Barru Doker Ulfah - MHG

Ir. ABDU SAMID - [BARRU.BROADCAST.CO.ID](http://BARRU.BROADCAST.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 08:55





Barru - Elemen masyarakat lingkungan Lembae, Kabupaten Barru bersepakat memenangkan pasangan nomor 2 dokter Ulfah-MHG pada perhelatan kontestasi Pilkada 27 November mendatang.

Bentuk dukungan itu ditunjukkan di hadapan dokter Ulfah-MHG ketika menggelar kampanye di Lembae, Kelurahan Coppo, Kecamatan Barru, Senin (21/10/2024).

Dokter Ulfah-MHG mendapat dukungan penuh. Termasuk keluarga besar mantan calon bupati Barru, almarhum Andi Sofyan Lakki.

Andi Indra Kurniawan, putra almarhum Andi Sofyan Lakki, bahkan hadir langsung mendampingi dokter Ulfah-MHG dalam kegiatan kampanye di Lembae.

Penduduk di wilayah pesisir yang mayoritas bekerja nelayan, di lingkungan ini tegas menyatakan komitmennya ke Paslon 2.

"Siap menangkan nomor 2 dokter Ulfah dan MHG," ucap warga berulang kali secara kompak.

Salah seorang nelayan, M Nur mengungkapkan alasannya sehingga dukungannya mutlak untuk dokter Ulfah-MHG.

Menurutnya, pasangan nomor 2 tidak banyak janji namun programnya tepat dan sangat diperlukan.

"Seperti kami nelayan kan diperhatikan juga karena beliau siap kasih bantuan peralatan dan itu memang sesuai keperluan kita," katanya.

"Kita ini tidak butuh banyak dijanji tapi butuh yang pasti-pasti. Kalau dari segi program Ulfah-MHG mi paling tepat untuk kita pilih. Mariki sama-sama menangkan nomor 2," ujar pria anak satu ini.

Seperti diketahui, pasangan calon bupati dan wakil bupati nomor 2 dokter Ulfah-MHG, berkomitmen memajukan dan mensejahterakan masyarakat Barru dengan mengusung sejumlah program yang handal.

Salah satu diantaranya adalah program pada sektor perikanan. Pasangan bertagline Barru Maju Bersama akan menyiapkan bantuan untuk para nelayan, berupa sarana alat tangkap ikan dan mesin katinting.

"Terus terang terbantu sekali kalau ada bantuan nelayan bisa didapat. Ulfah-MHG sudah programkan itu dan pastinya kita dukung. Semoga terpilih nanti saat pencoblosan," tutur Edi yang juga bekerja sebagai nelayan di Lembae.

( Tim Media Ulfah - MHG ) Irsam